

# Gamadecor, volcados en la exportación



***Gamadecor es un claro ejemplo a seguir: innovación, diseño, calidad, servicio y precio son las cualidades que la definen y que le han permitido lanzarse a la exportación. Y con estos ingredientes, tener unas previsiones envidiables para el 2014: un crecimiento de entre el 10% y el 15%.***

Gamadecor parece haber conseguido lo que hemos repetido hasta la saciedad desde que comenzó la crisis: invertir en I+D, en un producto de calidad, para salir al exterior y vender allí lo que no se vende en España.

Por supuesto que el hecho de contar con el respaldo de un grupo como Porcelanosa, con su fuerza y poder, ha sido importante a la hora de contar con los recursos para poder llevar a cabo este plan.

Sin embargo, esto no le resta ningún mérito a una compañía que ha estado años invirtiendo en innovación, confiando en esta apuesta por la investigación y la calidad para conseguir la excelencia y conquistar al cliente.

De hecho, en Gamadecor afirman que no se puede entender el futuro de la compañía sin tener en cuenta esta gran apuesta que, desde hace años, se ha hecho por el I+D, ahora ya tan consolidado en la filosofía de la empresa que nadie duda de su importancia.

### Gran variedad, misma calidad

Con estas bases, se ha creado una paleta de productos de una gran calidad y un diseño muy cuidado; una gran variedad de modelos y de posibles combinaciones, pero con algunas características en común.

Y es que todas las cocinas Gamadecor son de gran calidad y conjugan a la perfección estética y funcionalidad. Como si de la ecuación perfecta se tratase, consiguen plasmar las últimas tendencias creando un ambiente armónico al conjugar los

recursos prácticos y la funcionalidad.

De esta manera, sean cuales sean las preferencias y las necesidades de cada uno de sus clientes, Gamadecor es capaz de ofrecer una cocina con los mejores materiales y acabados, pero sin dejar de lado el estilo, la elegancia y el diseño en continua evolución.

### Valorados en el exterior

Pues bien, esta búsqueda de la excelencia es lo que ha permitido a la empresa conquistar nuevos mercados, tan acostumbrados a la calidad y el servicio de los gigantes del mercado internacional.

En una situación en la que el mercado español parece no poder alzar el vuelo, se trata de una oportunidad de oro que Gamadecor está aprovechando y quiere seguir aprovechando en los próximos años.

En concreto, se ha duplicado el número de comerciales y se han multiplicado los mercados en los que buscar nuevos clientes y nuevas oportunidades de negocio. Y, como decimos, esta estrategia está dando sus frutos.

Sin ir más lejos, Gamadecor facturaba hace cinco años

un 60% en el mercado nacional y un 40% en los mercados de exportación. Pues bien, en estos momentos, la cuota de exportación alcanza el 80%.

Para el 2014, la firma confía en crecer entre un 10% y un 15% a base de reforzar su posición en los mercados internacionales. Toca recoger lo sembrado en tantos años de esfuerzo. ■



**Se ha duplicado el número de comerciales y se han multiplicado los mercados en los que buscar nuevos clientes y nuevas oportunidades de negocio**

### Desde Villarreal al mundo

Perteneciente al Grupo Porcelanosa, Gamadecor nació hace 26 años en Villarreal (Castellón). Sus instalaciones, dotadas de los últimos avances técnicos, ocupan en la actualidad una superficie superior a los 125.000 metros cuadrados, con una plantilla media de doscientos empleados.

Hoy en día, la compañía exporta sus productos a más de treinta países de los cinco continentes, con tiendas propias en España, Francia, Reino Unido, Estados Unidos, Italia, Portugal y Alemania, contando con más de cien distribuidores independientes.

Uno de los modelos más nuevos de la empresa es la cocina G690-G670 Roble Coco Vintage. Se trata de una cocina original y fresca, compuesta por diferentes módulos que se asientan sobre unos originales soportes de acero de diseño oblicuo, que dotan a la cocina de una gran sensación de ligereza del conjunto y la amplitud visual del espacio.

La isla incorpora una encimera de Krion con sistema Easy Rack, que facilita la ordenación con cómodos contenedores que ocultan accesorios y complementos en la propia línea de la encimera. Todo su perímetro superior se ha revestido con Mármol Blanco Tabarca Stripe, de textura ranurada.